

# JR東労組盛岡

No.67

2022年11月7日

東日本旅客鉄道  
労働組合  
盛岡地方本部

〒020-0045

盛岡市盛岡駅西通二丁目16番31号

発行人 佐々木克之

編集人 情宣部

NTT 019-623-1011 FAX 019-624-0157

JR 033-2238・2239 FAX 033-2230

## 「えん罪 JR浦和電車区事件」を美世志会と共にたたかい抜いた20年!! 憲法9条を守り戦争のない平和で安心して暮らせる社会を実現しよう!!

今年、「JR東労組結成 35 年」「浦和電車区事件を美世志会と共にたたかい抜いて 20 年を迎える年」となりました。JR東労組の歴史を語るうえで「美世志会と浦和電車区事件」は決して忘れてはなりません。事件を風化させないためにも今一度事件の本質と闘いを振り返り、美世志会と浦和電車区事件を継承していかなければなりません。これまで共にたたかってきた諸先輩や連帯する仲間の皆さん、そしてこれからも美世志会と共に、平和・人権・民主主義を守り抜くためにたたかっていきましょう。

### 【えん罪 JR浦和電車区事件とは・・・】

2002年11月1日、浦和電車区（現さいたま運転区）の仲間7名が突然、逮捕されました。容疑は「強要罪」（人に何かを強引にさせる罪）軽犯罪です。

事の発端は、同じ職場の仲間だったY君が他の組合（JR東労組から分裂・JR東労組と対立関係にある）のキャンプに参加したことが明らかになりました。2001年のことでした。心配した職場の仲間たちはY君に真実を問いました。しかしY君は対立する他組合の役員の指示・脅迫のもと、ウソの謝罪をし職場の組合員をごまかしたのです。さらにウソをごまかすためにウソを重ねるY君に、信頼を裏切られた仲間は反省を求める討論をしたのです。しかしY君は反省することなく自らの意志でJR東労組を脱退（2001.2月）し、その後JR東日本会社を退職（2001.7月）しました。

そしてその半年後、Y君は被害届を出し（2002.2月）、11月1日突然の家宅捜索が行われ、浦和電車区の仲間が逮捕されたのです。



## 改めて事件の

# 狙いと本質を

## 明確にしよう！

# 2002年11月1日から20年！ 美世志会と共に平和で安心して暮らせる社会をつくろう！